



*École de formation
de la Corporation des professionnels
en danse et danse sportive du Québec*

ANNONCE IMPORTANTE

Tel qu'annoncé en assemblée générale, des changements importants seront prochainement annoncés quant aux examens et aux critères pour adhérer en tant que membre à la Corporation.

Ainsi, il ne reste que quelques éléments à finaliser pour vous dévoiler ce nouveau projet très innovateur que l'École de formation a élaboré et que le Conseil d'administration de la Corporation a accepté.

La sortie de ce projet se fera au début 2017 et nous croyons qu'il répondra très bien à vos attentes.

Yvon Quintal
Président de l'École de formation

2016-11-30